

LE GODENDARD

JOURNAL HUMORISTIQUE ILLUSTRE

Jules Vaillant, Redacteur-Propriétaire.

UN MINISTRE EN COLERE



LE REVD. TURNPIKE.—Ah ! mes petits sacripans, vous voulez nous faire dévorer par des Jésuites, attendez !
SIR JOHN ET LAURIER.—Chnick, chnick, Ouah ! Pst.

Epastroillages.

—Etes-vous malade ? demanda le docteur ; montrez moi votre langue.
—Inutile, docteur, aucune langue ne peut exprimer ce que je souffre.

Lorsque vous irez à Sorel, n'oubliez pas d'aller vous faire raser chez Chs. Dufault, barbier-coiffeur à la mode, porte voisine du Carleton.

Berthelot, avise une voiture qui passe et demande au cocher :
—Etes-vous loué ?
—Non, bourgeois.
—Eh bien, tant mieux pour vous, car Balleau a dit :
Aimez qu'on vous conseille et non pas qu'on vous loue.
Le cocher s'est fâché et est mort d'apoplexie le lendemain matin.

Un bohème de la vieille école va porter sa montre chez un prêteur sur gages.
Au bout d'une semaine, il arrive à cinq heures du matin chez le prêteur :
—Bonjour, monsieur.
—Que désirez-vous ?
—Voir ma montre.
—Vous venez pour la dégager ; les bureaux ne sont pas ouverts.
—Non, ce n'est pas pour la dégager.
—Eh bien, alors ?
—C'est pour voir l'heure qu'il est.

Examen de géographie :
—Qu'est-ce que la Nouvelle Calédonie ?
—Une possession française en Océanie.
—Par où passe-t-on pour aller en Nouvelle Calédonie ?
—Par la cour d'assises.
C'est vieux ça.

En omnibus : —Un malappris crache sur la robe d'une dame, elle demande au conducteur :
—N'est-il pas défendu de cracher dans un omnibus ? Non, Madame, vous pouvez cracher tant que vous voudrez.

M. C. Bernier, ferblantier et plombier, maison voisine du Brunswick à Sorel, exécute avec soin à bas prix tout ouvrage qu'on veut bien lui confier dans sa branche d'affaire.

On est sur le mariage :
—Le meilleur mariage, dit un amoureux de vingt ans, c'est un mariage d'inclination.
—Non, dit un jeune d'âge, c'est un mariage de convenance.
—Eh bien, vous vous trompez tous les deux, dit un vieux garçon endurci ; le meilleur mariage c'est un mariage manqué.

Réflexion philosophique :
Dans une maison, lorsque le chien est mal élevé, c'est que le maître l'est aussi, généralement.

Fourrez-vous bien dans la caboche, amis lecteurs, que l'abonnement au *Godendard* est payable d'avance, et que ceux qui recevront ce numéro et qui voudront continuer à recevoir notre feuille, devront nous faire parvenir, le paiement d'un mois six mois d'abonnement d'avance.

Deux individus entament une discussion sur les habitants qui se trouvent dans la lune :

Le premier dit que la lune est habitée.
Le second soutient que c'est des mentes-ries.
—Je te dis que c'est la pure vérité.
—Imbécile ! si c'est vrai, où met-on les habitants lorsqu'il n'y a plus qu'un quart de lune ?

Actualités palpitantes.
Les poursuites commencées contre le général Boulanger et ses partisans commentées sur la terrasse du café de Madrid à Paris :
—On ne pourra toujours pas reprocher au gouvernement d'avoir manqué d'humanité envers les Boulangistes : il a attendu l'approche de l'été pour les mettre à l'ombre !
Pensée d'album, recueillie sur le mur d'un dépôt de mendicité :
"On parle toujours de la morgue des parents, comme si ce n'était pas ceux qui ne parviennent à rien qui viennent finir... à la Morgue !"

Si vous avez des timbres-poste rares dont vous voulez vous débarrasser à des prix fabuleux, envoyez-les... à l'empereur Alexandre III.

Le czar a, paraît-il, cette petite manie et ; comme il a les moyens, il ne regarde pas à la dépense.

Dernièrement, dans une vente de timbre-poste faite en Angleterre, il a acheté un timbre oblitéré de la Guinée anglaise, datant de 1854, 925 fr. et un modèle neuf de ce même timbre 1,250 fr.

Un mot de M. Chevreul.
Passant, l'an dernier, dans la rue, il est bousculé par deux croque-morts.
Le centenaire trébuche et tombe. On s'empresse autour de lui, et, quand il est relevé :
—Ne faites pas attention à ces messieurs, dit tout doucement le vieillard ; leur mauvaise humeur est excusable : il y a si longtemps que je les fais attendre.

La femme d'un employé du télégraphe vient de lui faire une scène interminable de reproches et d'injures ; celui-ci n'a pas soufflé mot :
—Eh bien ! qu'est-ce que tu as... à répondre ? lui demande-t-elle, furieuse de son silence.

Le mari, après un instant de réflexion :
—J'ai à répondre que si tu avais télégraphié tout ça pour Bordeaux, la dépêche t'aurait coûté 246 francs 60 centimes.